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Schriftliche Anfrage zur Umnutzung des SBB Reisebüros 

 
 
 
In den Medien konnte man diese Woche lesen, dass sich die SBB per Ende 2015 aus dem 
Reisebürogeschäft zurückzieht. Die SBB bietet ab dann keine Flugreisen, Badeferien oder 
Kreuzfahrten mehr an, was aufgrund des seit Jahren rückläufigen Volumens verständlich ist. 
 
Am Bahnhof Wädenswil wird das SBB Reisebüro neben der Schalterhalle ebenfalls geschlossen. 
Damit gibt es einen freien Platz, welcher sich als Warteraum anbieten würde. Dieser fehlt ja 
momentan am Bahnhof Wädenswil. 
 
Die EVP stellt dem Stadtrat dazu folgende Fragen: 
 

- Ist der Stadtrat bereit mit der SBB Verhandlungen zu führen, damit eine Umnutzung möglich 
wird? 

 
- Wenn Nein, warum nicht? 

 
- Sieht der Stadtrat eine andere Möglichkeit der Bevölkerung der Stadt Wädenswil einen 

Warteraum am Bahnhof zur Verfügung zu stellen, sollte die Umnutzung nicht möglich sein? 
 
 
Die EVP bedankt sich beim Stadtrat für die Beantwortung der gestellten Fragen. 
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